

Sra. Almudena Alameda



Enfermera y antropóloga social, y trabaja actualmente en la Universidad Rey Juan Carlos, en Madrid.

Su línea de trabajo principal está relacionada con las experiencias de enfermedad de las personas con Encefalomiелitis Miálgica y Sensibilidad Química Múltiple. En estos momentos lidera un estudio de prevalencia de fibromialgia, Encefalomiелitis Miálgica y Sensibilidad Química Múltiple en la Comunidad de Madrid, realizado gracias a la colaboración de CONFESQ (Coalición Nacional de Fibromialgia, Encefalomiелitis Miálgica/SFC, Sensibilidad Química Múltiple y Electrohipersensibilidad). Participa también en el proyecto nacional "Cartografías, itinerarios y mecanismos de expulsión/exclusión en el sistema sanitario", concretamente en un grupo de trabajo centrado en las enfermedades antes mencionadas.

Resumen comunicación "Centros sanitarios accesibles para todos"

Los centros sanitarios deberían ser espacios seguros para las personas que precisen atención. Pero, paradójicamente, los centros asistenciales son uno de los espacios más tóxicos para las personas con Sensibilidad Química Múltiple, entre otras patologías, debido a la alta concentración de productos químicos que se utilizan de forma cotidiana.

En esta comunicación se plantean una serie de recomendaciones dirigidas mejorar la accesibilidad de los centros sanitarios, entendiendo que esta es una cuestión clave para garantizar el derecho a la atención sanitaria de todas las personas, independientemente de su situación de salud o enfermedad.

